

# N i e d e r s c h r i f t

## über die 8. öffentliche Sitzung

des Ortsbeirates Rosenthal am Donnerstag, dem 09.09.2021

im Rosenthaler Treff, Steinäckersiedlung 30 in Kerzenheim Rosenthal

Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr  
Ende der Sitzung: 19:50 Uhr

Die schriftliche Einladung der Ortsbeiratsmitglieder erfolgte am 02.09.2021. Die ortsübliche Bekanntmachung der öffentlichen Sitzung mit Angabe der Tagesordnungspunkte erfolgte in der Ausgabe vom 01.09.2021 des Amtsblattes der Verbandsgemeinde Eisenberg „Treffpunkt“.

### **Anwesend waren**

Anzahl der Ortsbeiratsmitglieder:	8
Zur heutigen Sitzung ordnungsgemäß geladen:	8
Anwesend waren:	6
Nicht anwesend waren:	2

### **Anwesend:**

#### Vorsitzende/r

Herr Manfred Lieser

#### SPD-Fraktion

Herr Josef Pace

#### CDU-Fraktion

Herr Bernhard Hebich

#### FWG-Fraktion

Herr Tobias Eckel

Herr Thomas Flätgen

Frau Iris Fröhlich

Herr Nils Osterheld

#### Ortsbürgermeisterin

Frau Andrea Schmitt

### **Abwesend:**

#### FWG-Fraktion

Herr Karsten Bessai

Frau Shadée Meidlinger

#### Beigeordnete/r

Herr Detlef Osterheld

Herr Markus Vorbeck

## **Tagesordnung:**

### **Öffentlicher Teil**

1. Neu: Einrichtung eines Halteverbots im Einmündungsbereich der Straße Am Kalkofen
2. Informationen des Ortsvorstehers
3. Einwohnerfragestunde
4. Mitteilungen und Anfragen

### **Nichtöffentlicher Teil**

1. Mitteilungen und Anfragen

Der Vorsitzende, Ortsvorsteher Manfred Lieser, eröffnet um 19:00 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates Rosenthal und stellt fest:

- a) Die ordnungsgemäße und rechtzeitige Einladung der Ortsbeiratsmitglieder.
- b) Dass der Ortsbeirat beschlussfähig versammelt ist.  
Die Beschlussfähigkeit ist während der ganzen Sitzung gegeben.
- c) Auf Vorschlag des Vorsitzenden beschließt der Ortsbeirat, die Tagesordnung um folgenden Punkte zu ergänzen:
  1. Einrichtung eines Halteverbots im Einmündungsbereich der Straße Am Kalkofen  
Die nachfolgenden Punkte verschieben sich entsprechend.

## **Tagesordnung**

### **Öffentlicher Teil**

- |  |
|--|
| <ol style="list-style-type: none"><li>1. <b>Neu: Einrichtung eines Halteverbots im Einmündungsbereich der Straße Am Kalkofen</b></li></ol> |
|--|

Der anfahrende Busverkehr in der Adolf-von-Nassau-Straße in Rosenthal wendet im Bereich der Adolf-von-Nassau-Straße / Am Kalkofen. Von der Kreisverwaltung (ÖPNV) wurde mitgeteilt, dass es für die Busse durch parkende Fahrzeuge im unteren Bereich der Straße Am Kalkofen sehr schwierig sei, zu wenden. Von der Kreisverwaltung wird daher angefragt, ob es möglich wäre, in dem im beiliegenden Lageplan blau gekennzeichneten Bereich entweder ein absolutes Halteverbot einzurichten oder eine Grenzmarkierung auf die Fahrbahn aufzumalen, um den Bussen ein uneingeschränktes Wenden zu ermöglichen. Der markierte Bereich der Straße Am Kalkofen ist im beiliegenden Lageplan dargestellt.



Die Markierung in der Einfahrt zum Hof muss erneuert werden. Auf dem Weg zum alten Friedhof rasen viele Mountainbiker ohne Rücksicht auf die Fußgänger zu nehmen.

Herr Uwe Scholz kritisiert den Fragebogen zur Dorferneuerung.  
Er schlägt vor in Rosenthal einen Waldkindergarten und im Haus der Kirche einen Kindergarten einzurichten, da es in Rosenthal viele Kinder gibt.  
Beim Parkplatz am Hotel sollen die Schäden nach dem Starkregen ausgebessert werden.  
Er schlägt vor die Lebenshilfe Bad Dürkheim mit der Grünpflege zu beauftragen.

Heike Schmidt sagt, der Bus könnte auch am Wendekreis links herum fahren.  
Nach dem Starkregen seien auch der Hofpfad und der Weg im Pappelwald, die von vielen Wanderern genutzt würden, beschädigt.

#### **4. Mitteilungen und Anfragen**

Ortsbeiratsmitglied Josef Pace macht darauf aufmerksam, dass die Markierung in der Einfahrt zum Hof erneuert werden müsse. Außerdem sei die Parksituation am Weiher zu überprüfen. Gegebenenfalls könnten einzelne Parkplätze ausgewiesen oder die andere Straßenseite zum Parken genutzt werden.

Vorsitzender:

Gez.: Manfred Lieser  
Ortsvorsteher